

PASSEPORT D'ÉDUCATION BUDGÉTAIRE ET FINANCIÈRE

Au sein du collège, il a été décidé en concertation avec les professeurs d'histoiregéographie, et avec le concours du Rectorat, de mettre en œuvre ce fameux passeport, pour toutes les classes de 4^{ème}.

Ils ont pu suivre une phase de découverte en deux parties, en classe ou au CDI, suivie d'un quiz final.

Ils ont ainsi découvert différentes notions liées à l'économie.

Ce passeport leur permet d'avoir une meilleure connaissance sur les questions d'argent de la vie quotidienne.

BRAVO à l'ensemble des élèves qui ont remporté leur

